
第１回島原市市勢振興計画審議会 審議概要 

 

平成３０年８月２０日（月）１３：００～１４：１０ 

市役所本庁舎 ４階会議室 

委員２４名中２３名出席 

次 第 

１．市長挨拶 

２．委嘱状交付 

３．委員自己紹介 

４．会長・副会長選出 

５．市勢振興計画についての説明、今後の進め方についての説明 

６．意見交換 

 

概 要 

○会長・副会長の選出について 

委員の互選により、 

会長に、長崎大学経済学部准教授の山口委員が選出され、 

副会長に、島原商工会議所会頭の満井委員が選出された。 

 

○市勢振興計画についての説明、今後の進め方についての説明 

 事務局から資料に沿って説明が行われた。 

 

○意見交換 

（委員からの意見（抜粋）） 

・１０年の計画だが、時代が進むスピードが今までと変わってきており、予想を超える変化 

が想定される。 

・次回以降、島原市の現況を踏まえながら今後どうしていくかといった意見交換が必要。 

・市勢振興計画の話題が広まることで、市民の皆様が計画策定に参加しやすくなる状況がで 

きると思う。 

                                     以 上 


